



NEYMARO

Sportreiter aufgepasst! Sprungablauf, Athletik und Hinterhandtechnik prädestinieren Neymaro für die zukünftigen Aufgaben auf dem Turnierparkett. Platzierungen bis zur Klasse L machen ihn direkt einsetzbar für die anstehenden Youngster-Springen. Seine Mutter brachte den gekörnten Hengst Le Quidam v. Landjunge (Matthias Janssen). Auch Neymaros Großmutter Ellen hat weitere erfolgreiche Nachkommen zur Welt gebracht, wie zum Beispiel Silvana v. Sir Caletto, die unter Thomas Voß bis 1,40m platziert war oder Candida v. Capriol, die unter Ulrich Heege viele Platzierungen in S-Springen zu verbucht hat.

All sport riders pay attention now! Not only does Neymaro come with a pedigree in a class of its own but also the way he jumps, his athleticism and hindleg technique mark him out for a future show ground career. With placings to L level under his belt, he is ready to compete in upcoming young horse jumping classes right away. His dam has also produced Le Quidam by Landjunge, a licensed stallion successfully shown under the saddle of Matthias Janssen. The produce of Neymaro's second dam Ellen includes Silvana by Sir Caletto, a mare with placings to 1.40m level under Thomas Voß and Candida by Capriol, with many S level placings under Ulrich Heege.

Stamm / female line: 2004 - **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Ariadus, Carnando, Cromwell - **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Sweetest Tabo (Andreas Woll), Lanzaro (Alexandra Bimschas, Le Quidam (Hans-Dieter Dreher)

129

Züchter: Harjes Wolfgang 37547 Kreiensen
Eigentümer: Harjes Wolfgang 37574 Einbeck
 Geb.: 29.04.2012 DE421000543612 Wallach
 Farbe: Braun Größe: M FN-Name: NEYMARO H

Numero Uno WPN NLD003199503822	Libero	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Oktave HSP	Ronald Gelonika H
Jolanda (A.) WPN H		Lord Calando	Lord Perra H
		B-Feinschnitt H	Ahorn Z HAN Nevada HSP
Naomi XXXXIV ZB1-BP DE321210142598	Quidam de Revel SF	Jalisco B SF	Alme SF Tanagra SF
		Dirka SF	Nankin SF Ondine d.Baug SF
Ellen I H		Ramiro	Raimond Valine H
		Hellen HSP	Ladykiller xx Cechine H
Stamm 2004			